

Acción Tutorial

De acuerdo con las Declaraciones del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), la atención personalizada de los estudiantes universitarios es imprescindible para que la educación superior no se convierta en un rutinario proceso de transmisión de contenidos docentes, así como en el inicio de cualquier actividad investigadora.

Con la mencionada atención personalizada, se pretenden conseguir los siguientes objetivos con los estudiantes de la Facultad de Ciencias del Trabajo:

- Facilitar la integración académica de los estudiantes del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos en el contexto universitario así como fomentar e incentivar su participación en todo el contexto universitario y en los órganos de participación y gestión.
- Orientar a los estudiantes en la disponibilidad y uso de los recursos para el aprendizaje.
- Ofrecer apoyo académico a los estudiantes para configurar su perfil académico y profesional.
- Orientar a los estudiantes sobre opciones de empleabilidad, inserción laboral y formación continua.
- Invitar a los profesores a que se doten de un sistema de información y recursos para afrontar las demandas del nuevo sistema educativo.